

FOOTBALL

Une journée dédiée à l'arbitrage



Les participants à cette Journée nationale de l'arbitrage organisée à Ardres.

Souvent décrié, malmené voire insulté, l'arbitre est néanmoins un acteur indispensable pour la tenue d'un match de football, ou d'une autre discipline sportive.

C'est pour permettre de découvrir cette fonction ingrate, et pourtant vitale pour le sport, que la Poste organise chaque année, en collaboration avec les Ligues régionales et les Districts, la Journée nationale de l'arbitrage. Pour le District Côte d'Opale, cette journée s'est déroulée hier après-midi au complexe

sportif Albert-Loquet d'Ardres. Plusieurs ateliers étaient organisés.

Sur les terrains de football se tenaient des rencontres amicales de foot à 8 réunissant des équipes féminines du littoral : Watten, le Fort Vert, Ardres, Marquise, Wailly-Beaucamp, Saint-Tricat, Saint-Martin-lez-Tatinghem, Nortkerque et Steenbecque-Morbecque.

Pendant que certaines joueuses jouaient, d'autres assuraient l'arbitrage, accompagnées par des arbitres officiels de Ligue ou du Dis-

trict. Dans la salle de sport, Kévin Verbrugghe, référent arbitrage du District et arbitre au RC Ardres, animait un atelier pour expliquer le rôle de l'arbitre et rappeler les règles. Le Major Yann Vanroelen, commandant de l'unité de gendarmerie de l'unité de Marquise, était également présent pour rappeler que l'arbitre, dans ses fonctions, est protégé par la loi et a informé les participants sur les sanctions encourues en cas de menace ou d'agression sur un arbitre. ■